
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº427/2023

Requer informações sobre os 
apontamentos realizados pelo Tribunal 
de Contas do Estado de São Paulo, que 
constatou diversas irregularidades em 2 
(duas) unidades de saúde básica do 
município.  

Senhor Presidente,
Senhoras Vereadoras,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO a matéria vinculada hoje no Portal G1 de Piracicaba 
(https://g1.globo.com/sp/piracicaba-regiao/noticia/2023/04/17/vistoria-flagra-
deficit-de-servidores-e-falta-de-remedios-vacinas-e-de-acessibilidade-em-
unidades-de-saude-da-regiao-de-piracicaba.ghtml );

CONSIDERANDO a fiscalização surpresa realizada pelo Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo (TCE-SP) constatou uma série de 
irregularidades em unidades de saúde da região de Piracicaba (SP) que vão de 
falta de servidores, remédios e vacinas a problemas estruturais;

CONSIDERANDO que em nosso município 2 Unidades Básicas de 
Saúde foram visitadas e que diversos apontamentos foram realizados dentre 
eles: falta de medicamentos para diabetes, hipertensão arterial, antibióticos, 
antialérgico, medicamento para azia e medicamento para realização de 
colonoscopia; Foi detectado na data da fiscalização que há falta de 
vacina BCG, tetra viral (sarampo, caxumba, rubéola e catapora), dTpa (difteria, 
tétano e pertussis acelular), influenza e pneumocócia23 valente entre outros; 

CONSIDERANDO que o Poder Legislativo, através de seus Membros 
legalmente eleitos pela população, tem como uma de suas atribuições 
fiscalizarem o Poder Executivo no âmbito de seus atos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1) Por que foram encontradas tantas irregularidades na UBS`s Dr. 
Felício Fernandes Nogueira e Jeber Juabre?  

2) Considerando que a cidade conta com 12 UBS´s no total, e que a 
fiscalização contemplou apenas 2 unidades, as outras 10 unidades, 
serão vistoriadas pela Secretaria de Saúde, para sanar possíveis 
apontamentos iguais realizados pelo TCE – SP?
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3) De quem é a responsabilidade pelas irregularidades constatadas 
pelo TCE – SP?

4) A Secretaria de Saúde não trabalha com uma fiscalização 
preventiva e administrativa das UBS´s para evitar para evitar tais 
problemas? 

5) Por que na UBS Dr. Felício Fernandes Nogueira a triagem é 
realizada pela enfermagem sem protocolos de classificação de 
risco? 

6) Por que ambas as UBS´s não possuem certificado de calibração 
vigente do desfibrilador? Não foi realizada tal calibragem?

7) Sobre a falta de medicamentos citados, por que a falta? Tais 
medicamentos estão em falta em outras UBS´s do município?

8) Outras informações que julgar necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de abril de 2023.

ELIEL MIRANDA
Vereador

PAULO MONARO
Vereador

REINALDO CASEMIRO
Vereador

JESUS VENDEDOR
Vereador

CELSO ÁVILLA
Vereador

NILSON ARAÚJO
Vereador

FELIPE CORÁ
Vereador

ISAC SORRILLO
Vereador
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Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 17 de abril de 2023
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=8873K6656JNW35N1, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 8873-K665-6JNW-35N1
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